

Heinz Mendelin ist verstorben

Der Vorsitzende der DJK Spielvereinigung Mellrich
ist am 30. Juli 2009 im Alter von 63 Jahren
nach kurzer, schwerer Krankheit verstorben.

Heinz Mendelin hat unsere Vereinsfreundschaft
mit der DJK Mellrich seit Bestehen
- das heißt seit 40 Jahren -
gefördert und begleitet.

Wir sind ihm dafür sehr dankbar und werden
ihm ein ehrendes Gedenken bewahren!



Manches Ende ist ein Anfang,
manche Nacht das Morgengrauen!
Mancher Tod bringt neues Leben
und Enttäuschung mehr Vertrauen.

Geh den Weg mit bis zum Ende.
Geh den Weg mit durch die Nacht.
Geh den Tod mit und durch Sterben
und dann zeig uns Deine Macht.

Deine Hand ertast ich zitternd,
ängstlich horch ich, was Du sagst.

Und ich fange an zu ahnen,
dass Du liebst, selbst wenn Du plagst.

Heinz Mendelin

* 9. Juni 1946

† 30. Juli 2009

Zur Beisetzung am vergangenen Montag waren als Fahnenabordnung
Hubert Kneuer, Felix Neugebauer und Helmut Steinmüller mit der
Vorsitzenden Gabi Gröschel in Mellrich, um Heinz Mendelin
die letzte Ehre zu erweisen.